



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 525**  
**16 de septiembre de 2016**

## **Intercambio de experiencias entre universitarios**

Una comisión de estudiantes de la Universidad de La Frontera de Chile visitó el campus de la Universidad Central del Ecuador con el propósito de conocer la dinámica estudiantil, los procesos de investigación y la historia de la Universidad. Durante su permanencia en el país realizaron actividades académicas y compartieron experiencias del proceso de la educación superior en Chile.

En el marco del convenio que mantienen ambas instituciones, los estudiantes chilenos accedieron a espacios emblemáticos del Alma Mater. Fernando Sempértegui, rector de esta casa de estudios, recibió al colectivo con quienes dialogó sobre los proyectos institucionales entre la Universidad de La Frontera.

Karla Queupumil, estudiante chilena de noveno semestre, contó que es la primera vez que visita el Ecuador. "Estoy admirada de la historia que guarda esta universidad" dijo luego de su visita al Archivo Histórico de la Universidad Central que conserva alrededor de 38 mil libros desde el año 1485.

Dentro de los objetivos académicos de la visita, según lo explicó Ruth Candia, coordinadora de la comisión estudiantil, fue aportar a la formación integral de los jóvenes chilenos y compartir su cultura mapuche con los centralinos. **J.G**

